

Vernehmlassungsantwort 14.12.2011

Finanzierung der Bahninfrastruktur und Leistungsvereinbarung Bund-SBB

economisesuisse begrüsst, dass mit der vorliegenden Leistungsvereinbarung die Ziele für die SBB und mit dem Verpflichtungskredit die für die Eisenbahninfrastruktur benötigten Finanzmittel festgehalten werden. Überraschungen hinsichtlich Mehrkosten für Unterhalt und Betrieb – wie sie in der Vergangenheit auftraten – müssen unbedingt vermieden werden. Mit den vorliegenden Unterlagen ist es economisesuisse nicht möglich, die vorgeschlagene Höhe der Finanzmittel ausreichend zu beurteilen.